志々伎小 学校だより「挑戦」



目指す 児童像 し自然に親しむやさしい子 じ自分で学び考える子 き気力・体力を高める子 小将来の夢をめざす子 令和7年 |月3|日 平戸市立志々伎小学校 校 長 山田 泰生 No.43

6年生への感謝

1月21日(火)に第5回代表委員 会が開かれました。

議題は、「6年生に感謝の気持ちを伝えよう」です。提案理由は、「今まで6年生に支えてきてもらったので、感謝の気持ちを伝えたいのと、中学校で勉強と部活を頑張ってほしいから」です。

6年生の4名は、本当によく頑張 ったと思います。4人なので、多く の仕事をしなければなりませんで した。それも全校児童が幸せにな るように動いてくれました。最近 で言えば、よく覚えているのが、縦 割り班で芋料理を作ったことでし た。それぞれの班が、みんなが楽し く、満足するように、工夫を凝らし て芋料理を作っていました。どの 料理方法がいいか、よく考えて決 めたと思います。家庭科室に行っ てみると、みんなが見て分かるよ うに、料理の手順を大きめの紙に 書いて、壁にはっていました。また、 下級生に指示やフォローを行い、 みんなで楽しみながら料理をして いました。

これは、ほんの一部ですが、6年生は、一年間、本当によく頑張ってくれました。下級生もその恩に応じるべく、6年生を送る会を開催します。在校生の皆さんの頑張りに期待します。

薬物乱用防止教室

1月29日(水)、6年生対象に、



学校薬剤師の 近藤司先生を お招きして、 薬物乱用教室 を行いました。

薬物を乱用するとどうなるかを学びました。また、近藤先生から、薬物乱用は、自分一人だけではなく、 周りの人にも大きな影響を及ぼすということを強く伝えられました。

「いいね!」』の紹介

いいね!③

低学年の友達が靴ひもを結べずに困っていたのに気付いた○○さんが、靴ひもを結んでいました。人のためにすぐ行動に移せる心が素晴らしいです。いいね!

いいね!40

志々伎小学校の個室トイレに入ったとき、いつも感動することがあります。それは、トイレットペーパーです。トイレットペーパーを使う人のために下の写真のように

三角に折り曲 げてくれはれ す。これはト イレ掃除の 5、6年生の



人がしてくれます。素晴らしい心 遣いですね。いいね!